

El país, con una de las mayores inflaciones en la región OCDE (El Financiero 01/12/10)

El país, con una de las mayores inflaciones en la región OCDE (El Financiero 01/12/10)(Ivette Saldaña) Miércoles, 1 de diciembre de 2010 México, Grecia, Hungría y Reino Unido son los cuatro países que tuvieron mayor inflación en octubre entre los 33 miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En promedio en las economías el indicador subió de 1.7 a 1.9 por ciento en el décimo mes del año, mientras que los británicos registraron 8.6, los húngaros 4.2, los griegos 5.2 y los mexicanos 4 por ciento. A través de un comunicado, la OCDE afirmó que el aumento de la inflación fue resultado del alza en los precios de energéticos y alimentos, de 5.2 a 6.6 por ciento y de 2.3 a 2.6, respectivamente. Si se excluyen los alimentos y los energéticos, el incremento de la inflación fue de 1.1 por ciento en octubre, lo que significaría una baja de 0.1 puntos con respecto al 1.2 por ciento de septiembre. Japón, sorpresa Los cambios que más sorprendieron en el comportamiento de los precios de los productos se dieron en Japón, donde por primera vez en 20 meses se registró inflación de 0.2 por ciento, luego de que en el mes previo fue de menos 0.6 por ciento. Otros países donde se registraron alzas fueron Reino Unido, donde los precios al consumidor subieron de 3.1 a 3.2 por ciento; Canadá, donde llegó a 2.4 por ciento, es decir 0.5 puntos porcentuales más que el mes previo. En Italia aumentó de 1.6 a 1.7 por ciento y en Estados Unidos subió de 1.1 a 1.2. Las economías que mantuvieron el indicador en el mismo nivel que en septiembre fueron Francia, con 1.6, y Alemania, con 1.3. A su vez, los países con menor inflación fueron Irlanda, quien a pesar de los problemas económicos tuvo un incremento de los precios al consumidor de 0.7 por ciento; República Eslovaca, de 0.9, y Suiza, de 0.2. En México en octubre la inflación llegó a 4 por ciento, en gran parte por el aumento de los energéticos de 6.9 por ciento, en tanto que los alimentos lo hicieron en 2.8.